

naire, Miville, directeur de l'École Apostolique, Hallé et Beau-lieu, de l'Archevêché, NN. SS. F.-X. Ross, vicaire général de Rimouski, C.-O. Gagnon, sous-directeur de l'Action Sociale Catholique, Th.-G. Rouleau, principal de l'École Normale Laval, et F.-X. Gosselin, curé de N.-D. de Lévis, ainsi qu'un nombre considérable de religieux et de prêtres.

Mgr L.-A. Pâquet, P. A., V. G., neveu du défunt, a célébré la messe à un autel latéral pendant le service.

Le R. P. Alexandre-Marie, o. f. m., vicaire du Couvent des Stigmates, a prononcé l'oraison funèbre.

NOÛE. — S. G. Mgr P.-E. Roy, s'est rendu, mercredi, le 15 septembre, à Montmagny et au Cap Saint-Ignace, pour donner la confirmation aux enfants de ces deux paroisses.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

S. S. Benoît XV. — Le grand sculpteur français, Rodin, l'auteur du groupe célèbre des *Bourgeois de Calais*, s'est rendu à Rome dans le but de fixer sur le marbre les traits augustes de S. S. Benoît XV.

— Quelle impression vous a produite Benoît XV ? lui a-t-on demandé.

— Le Pape est de petite taille et cependant il a grand air. On sent en lui un homme de race, de belle race italienne et même romaine, bien qu'il soit Génois. Les traits sont fins, très purs ; il a quelque chose de la tête de l'empereur Auguste, avec le nez un peu plus aquilin. A en juger par son regard et la mobilité de ses traits, on pressent une haute intelligence. C'est tout ce que j'ai pu dégager des quelques instants de pose silencieuse et anxieuse qu'il a bien voulu m'accorder.

Mort de S. E. le cardinal Lorenzelli. — S. E. le cardinal Benedetto Lorenzelli est décédé à Rome, le 15 septembre.

Né à Badi, diocèse de Bologne, le 11 mai 1853, il fut ordonné prêtre le 1er avril 1876. Il était docteur en théologie, *in utroque*, et en philosophie, *honoris causa*, de l'Université Laval de Québec. Il fut le premier recteur du collège bohémien rétabli en novembre 1884. Il fut nommé camérier secret et ablégat à Vienne le 3 avril 1889 ; prélat référendaire de la Signature le 18 juin 1890 ; consultant adjoint à la Congrégation spéciale des Conciles provinciaux. Il fut ensuite nommé internonce en Hollande et au Luxembourg le 30 mai 1893 ; protonotaire apostolique *ad instar*, le 10 juin 1893 ; nonce en Bavière, le 1er octobre 1896 ; archevêque titulaire de Sardes, le 30 novembre 1896. Transféré nonce à Paris, le 10 mai 1899, il y resta jusqu'au moment de la rupture diplomatique définitive, le 31 juillet 1904. Nommé archevêque de Lucques, le 14 novembre